

Il a publié quelques ouvrages : *Les trois états de l'homme, avant la loi, sous la loi, sous la grâce*, 1786, in-12 ; 1788, in-8. Livre purement ascétique et rare aujourd'hui. *Protestations contre les colonies...* etc. Lyon, 1787, in-8°. Cette brochure est une réponse à un écrit du P. Crêpe, dominicain de Lyon, intitulé : « Notion de l'œuvre des convulsions et des secours, surtout par rapport à ce qu'elle est dans nos provinces du Lyonnais, Forez, Mâconnais, etc., et à l'occasion du crucifiement public de Fareins, 1788, in-12. *Recueil de prédictions intéressantes faites depuis le 17 mars 1733 par diverses personnes sur plusieurs événements importants*, s. l. (Lyon), 1792, 2 vol. in-12. C'est un recueil de prédictions de différents convulsionnaires. C'est le frère Pierre (M. Penault, avocat), le frère Thomas, la sœur Marie, la sœur Holda (Mlle Marie-Anne-Elisabeth Fronteau) qui parlent. Cette dernière est considérée comme la prophétesse de la révolution. Les autres convulsionnaires en parlent aussi, mais plus spécialement des affaires du jansénisme, du rétablissement des jésuites, de l'invasion étrangère, de la conversion des juifs, de la réprobation des gentils, de la constitution civile du clergé qu'ils condamnent fortement. Quelques-unes de ces prédictions ont été démenties par l'événement ; d'autres, par exemple, celles qui concernent le renversement du trône et la mort de Louis XVI, sont en concordance avec les faits postérieurs ; mais elles ne sont point parfaitement explicites. Elles sont noyées au milieu d'une foule d'autres annonces menaçantes. Ce recueil n'a été publié que vers le milieu de 1792. Cependant de nombreux témoins attestent qu'il existait plusieurs années auparavant. Ce livre singulier est aussi rare que curieux (1),

---

(1) Ces volumes ne contiennent que des extraits des prédictions de sœur Holda. Cinq volumes in-12, tirés de ces manuscrits, ont été imprimés.